

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和元年6月21日（金）
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

大豆ってすごい！！

右は6月17日の給食メニューです。どのおかずにも大豆が使われています。（献立表参照）翌日、2年生でこの給食をもとに授業が行われ、「だいずってすごい！」「育ててみたい！」「もっと調べたい！」と生活の学習がスタートしました。たくさんものに変身する大豆。地域の方と関わりながら大豆を育てたり、豆腐や味噌や醤油など日本人の知恵が生み出した素晴らしい食文化について調べたり実際に触れたりする中で、子ども達の今思っている「大豆ってすごい」の中身が、もっと広くて深い「大豆ってほんとにすごい！！」になっていけばいいなあとと思っています。



*****リサイクルありがとうございました*****

6月15日（土）はお天気が心配されましたが、何とかPTAリサイクルを行うことができました。最初かなり降っていて風もあったため（今日は無理かな…）と心配したのですが、諏訪に着くとだいぶ小降りになってきて、空も明るかったため決行の判断をしました。皆様のご協力により、無事終了しました。本当にありがとうございました。



*****諏訪市・富士見町陸上競技大会*****



1年生男子 60M

同じく15日には、陸上大会が茅野市陸上競技場にて行われました。こちらもお天気で小雨と風で子ども達が風邪を引かないか大変心配しましたが、みんな元気で自分のベスト記録目指して頑張りました。

前の種目が中学生や一般でしたので、その後引き続き行われた1年生のかわいらしかったこと！周りで見っていた人達からも、思わず「かわいい～！！」と歓声が上がりました。保護者の皆様、送り迎えや応援ありがとうございました。（リサイクルに戻った関係で最後まで応援出来なくてごめんなさい。記録賞や入賞者への賞状をお渡ししましたので、ご確認ください。）

※23日は、諏訪陸上大会の県大会が松本陸上競技場で行われます。選手の皆さん、がんばれ～!

「いのち」は形を変えて存在する

お蚕様の授業のために、蚕糸博物館の学芸員さんが来校されました。私は最後の部分しか様子を見られませんでした。蚕の飼育では避けて通れない、糸を繭から取るためには、お蚕様の命をいただかなくてはならないというお話を子ども達は真剣に聞いていました。

その後少し時間があつたので、校長室で学芸員さんにこんなお話をお聞きする時間がもてました。・・・

昨年お父様を突然の発作で亡くされたそうです。とてもショックだったけれど、自分の中では確かに生きている。それまで身近な人の死を経験したことがなかったけれど、いのちは形を変えて存在するということを実感できているそうです。今まで「蚕の命をいただいて取った糸が別の形とならずずっと残っていく。」ということ子ども達に伝えてきたけれど、お父様を亡くされたことを機に、そのことをより実感を伴って伝えられるようになった、とおっしゃっていました。・・・私も、一昨年義母を亡くした後から、そのことをずっと感じています。義母がしてくれたことは確かに今も残っているし、実家にいけば義母がそのままいるように感じます。義母からもらったものや、孫に伝えてくれたこと、一緒に過ごした思い出も確かに残っています。目の前に形として存在しないのはとても寂しいことですが、命が形を変えて存在していることは実感できます。またどこかで子ども達に伝えたいと思います。



こんな虹が！

月曜日、4の1の石田先生に「校長先生すごい虹が出る！」と言われて見るとこんな空→でした。(カラーで印刷できないのが残念)ちょうど給食を食べた後くらいでしたが、保護者の皆さんもご覧になった方はいらっしゃったでしょうか?今年度になってこの平らな虹を見るのは2回目です。(1回目は、緑の少年団交流会でスカイパークにて)今回は、まっすぐな虹だけでなく、その虹

まっすぐな虹(環水平アーク)

の上、太陽の周りに輪のように光がありました。とても不思議な光景で、子ども達も先生達も興奮気味でした。自然って不思議ですね。面白いですね!



太陽の周りの光の輪 (ハロ現象)



姉妹学級の交流読書

本となかよし旬間終わる

2週間に渡って行われた旬間が本日で終了です。日曜日は「みんなで本を読む日」に取り組んでいただけましたか?旬間は終わりますが、これからもいろいろな本に親しんでほしいと思います。